

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

CAN-2021: la Caf fixe les nouvelles règles de sécurité autour des sélections

W.N.
Libreville/Gabon

La Confédération africaine de football (Caf) a réuni lundi dernier par visioconférence les managers généraux et officiers sécurité des vingt-quatre équipes nationales qualifiées pour la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations de football qui aura lieu au Cameroun du 9 janvier au 6 février 2022.

À cet atelier de formation, le Gabon était représenté par l'intendant général des Panthères Serge Ahmed Mombo et par l'officier sécurité et de la sûreté de l'équipe nationale Sylla Sidi Mohamed. Durant les travaux, il a été rappelé aux différents participants que lors de la CAN, chaque délégation bénéficiera

de 40 accréditations dont 23 pour les joueurs et 17 pour les membres du staff. Par ailleurs, il a également été décidé, entre autres, que les officiers de sécurité de chaque équipe doivent travailler en étroite collaboration avec le responsable sécurité et sûreté de la Caf mais également avec les agents de liaison affectés à chaque équipe. Mieux, pour les questions liées à la sécurité dans les établissements hôteliers (Staffs et joueurs), tous les mouvements et déplacements multiples hors de l'hôtel sont strictement interdits. Toutefois, en cas de déplacement d'un membre de la délégation, une autorisation et information du chargé de la sécurité de l'équipe doit être transmise. Il a également été décidé que l'officier média et photographe



Serge Ahmed Mombo (g) et Sylla Sidi Mohamed (d) ont participé à la réunion avec la Caf.

des équipes sont interdits d'accès dans le bus et dans les vestiaires. Ces derniers bénéficient d'une accréditation presse et d'un gilet

blanc. En cas de manquement de ses recommandations, le chargé de la sécurité de l'équipe se verra retirer son accréditation, infligé

une amende et refoulé du pays d'accueil de la compétition pour non-respect des consignes et directives de sécurité et sûreté.

Qualifications Can dames 2022 : coup dur pour les Panthères !

James Angelo LOUNDOU
Brazzaville/Congo

Vanessa Mazali, Vanessa Sedieu Mombo, Liliane Bissaou-Kassa et Cynthia Sendze Ndabissami devraient manquer la manche retour des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations dames 2022 contre les Diables rouges du Congo.

Les quatre joueuses des Panthères ont, en effet, été testées positives au Covid-19, au lendemain du match aller, et n'ont ainsi pu quitter Brazzaville hier en même temps que leurs coéquipières. Les quatre joueuses ont appris leur statut alors qu'elles se trouvaient déjà à l'aéroport avec l'ensemble de l'équipe s'appêtant à rentrer au bercail. Un vrai coup dur qui va forcer le sélectionneur, Tristan Mombo,

à revoir ses plans pour le quitte ou double de mardi prochain au stade Augustin-Monedan de Libreville. Notamment sur le plan offensif où Mazali était un élément de base et a livré une production prometteuse dans l'optique de la manche retour. C'est donc sans la pensionnaire de l'Athletico d'Akanda et de ses trois partenaires d'infortune que les Panthères devront se battre pour arracher leur qualification pour le dernier tour qualificatif. Notons enfin que Liliane Robacky, chef de la délégation gabonaise et représentante de la Fégafoot est restée dans la capitale congolaise en vue de solliciter une contre-expertise aux tests effectués jeudi dans une structure médicale brazzavilloise agréée, et veiller sur les quatre Panthères.

Toulouse FC : Nathan Ngoumou prolonge de deux ans

L'ATTAQUANT franco-gabonais est désormais lié avec le TFC jusqu'en juin 2024.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

C'EST une véritable histoire d'amour entre l'attaquant de couloir gabonais Nathan Ngoumou (21 ans) et Toulouse FC, son club formateur et de cœur. En effet, son contrat arrivant à expiration le 30 juin 2022, le TFC, leader de L2, le championnat de France de deuxième division a très vite anticipé en prolongeant son contrat de deux saisons. Il est désormais lié aux Violettes jusqu'en 2024.

"Certaines histoires d'amour ne sont pas faites pour s'arrêter! Notre pitchoun Nathan Ngoumou prolonge avec son club de toujours!", a écrit Toulouse FC sur son compte Twitter pour annoncer la poursuite de l'aventure avec l'actuel 4e meilleur buteur de Toulouse avec 3 réalisations derrière Rhys Healey (7 buts), Ado Onaiwu (5) et Branco Van Den Boomen



Nathan Ngoumou est Toulousain jusqu'en juin 2024.

(4). Formé à Toulouse, Nathan Ngoumou, a fait ses grands débuts avec l'équipe fanion du TFC lors de la saison 2017-2018. Il a joué 72 rencontres pour 15 buts marqués et deux passes décisives. Ce dernier, ayant donné son accord pour jouer avec les Panthères est désormais "à jour" avec le Gabon parce que détenteur d'un passeport et d'un certificat de nationalité gabonais. Né en France d'un père camerounais et d'une mère

gabonaise, Nathan Ngoumou est le petit-fils de Clément Ebozoô, deuxième Gabonais à évoluer dans le championnat de France dans les années 1960. Il attend désormais sa "lettre de libération" de la Fédération française de football (FFF), et le quitus de la Fifa pour enfin porter les couleurs du Gabon. Pourquoi pas lors de la prochaine Coupe d'Afrique des nations qui aura lieu en janvier prochain au Cameroun.